

LA PSYCHANALYSE AU BRÉSIL

Géraldine Troian

Dans **Revue française de psychanalyse 2018/4 (Vol. 82)**, pages 1073 à 1080

L'auteure propose un aperçu des caractéristiques de la psychanalyse au Brésil avec ses différentes sociétés, en analysant principalement trois d'entre elles : São Paulo, Rio de Janeiro et Porto Alegre. Elle souligne le contexte social et les influences théoriques qui ont marqué la pratique analytique dans le pays.

© <https://www.cairn.info/revue-francaise-de-psychanalyse-2018-4-page-1073.htm>